



EJERCITO DE SALVACION

Territorio Oeste de Sudamerica

Avda. España 46 – Teléfono 26957005 – Santiago de Chile
(Circulo de la Amistad – www.ejercitodesalvacion.cl)

Agosto 2024

Estimadas amigas,

Empezamos el mes que por tradición debemos superar. Conocida es la frase “Pasamos Agosto” dejando saber a los demás si hemos sobrevivido a este mes. Agosto tiene mala fama, al menos en nuestro hemisferio, porque dicen que le gusta llevarse a las personas, especialmente a los de más años. Así muchos enfrentan este mes con algo de aprehensión, con ansiedad... pasaré o no pasaré. Pero sólo hay dos cosas ciertas en la vida: la primera es que todos vamos a morir y la segunda es que ninguno de nosotros sabe cuándo. Otra frase frecuentemente usada es “hacer su agosto”, frase inicialmente relacionada con los buenos resultados obtenidos en cosechas, ferias o negocios. Tarde o temprano, todos queremos “hacer nuestro agosto”, pero ¿qué si ese agosto nuestro perjudica a otros o el agosto de ellos nos perjudica a nosotros? Eso sería visto por todos y sobre todo por Dios como una injusticia. Y Dios nos llama a luchar contra toda injusticia, a ser buenos vecinos, buenos amigos y compañeros, en otras palabras, a ser solidarios. Agosto es el mes de la Solidaridad. Abra su mente y corazón a las necesidades de los otros, esté atenta a detectar las injusticias que se presentan en nuestra comunidad y donde pueda, dentro de sus posibilidades, contribuya a hacer de este mundo, un mundo mejor para todos. No todos pueden hacer grandes cosas, pero todos podemos entregar amor, un gesto cálido y acogedor y eso puede cambiar la vida y el mundo de una persona. Donde estemos, reflejemos el amor de Dios a este mundo que tanto necesita de este amor.



Día del Niño

El Día Mundial de la Infancia, conocido también como el Día del Niño, se conmemora cada año desde 1925. Pero no siempre se ha celebrado en todos los países en una misma fecha. Es un día para celebrar que tiene como objetivo sensibilizar a la sociedad sobre la importancia de los niños, ponerles en el centro y luchar contra la vulneración que sufren sus derechos en muchas ocasiones. Los derechos de los niños son un conjunto de normas que describen lo que necesitan los niños para desarrollarse adecuadamente y para ser felices. Todos los niños, niñas y adolescentes deben disfrutar estos derechos, no importa quiénes sean o donde vivan. Es necesario que se establezcan los derechos básicos de todos los niños, pero también las obligaciones de los Estados, los poderes públicos, los padres, las madres y la sociedad en su conjunto para garantizar el respeto de esos derechos. Como sociedad, “deberíamos de tomar la iniciativa en cuanto a la reflexión que se pueda hacer este día. Sin quitar el aspecto alegre y de celebración que rodea la fecha, me parece conveniente recapitular los avances de nuestras comunidades con vistas al futuro, sin dejar de lado lo doloroso del presente que nos muestra lo mucho que queda por hacer”.



¡¡Noticias Territoriales!!



Julio, mes del Ejército de Salvación, fue un tiempo muy especial para nuestro Territorio. El Jueves 18 de Julio con una hermosa Reunión de Santidad en el Cuerpo Central de Santiago los Coroneles Alex y Luz Nesterenko efectuaron la instalación de los Líderes Divisionales para Chile, Mayores Germán y Marissa Ortiz. Además, desde el 26 al 28 de Julio el Coronel Alex Nesterenko visitó parte de la División Bolivia, donde también se realizó la instalación de los Líderes Divisionales, Capitanes Alberto y Celia Chuquimia.

Oremos por nuestros nuevos Comandantes Divisionales, para que la gracia de Dios les cubra y les dé sabiduría para avanzar y extender el reino de Dios.

Tte. Coronela Lidia Bernao, S.T.M.F.

Los Niños, nuestra responsabilidad

No hay nada más dulce y tierno que ver a un bebé recién nacido, tan diminuto y a la vez tan perfecto. Dios creó cada parte de su cuerpo, los formó tal y como él quiso. Y es precisamente él quien se deleita más al verlos nacer, crecer y usar para bien todos los talentos y el potencial que él ha puesto en ellos. Cada uno de ellos es único y especial para Dios; él los formó con mucho amor y gran detalle. (Salmo 139: 14). Dios



los conoce desde el mismo momento de la gestación, cuando eran tan pequeños que nadie los podía ver y ni siquiera sus padres sabían de su existencia. Los seres humanos son únicos, hechos a imagen y semejanza de Dios (Génesis 1:27). Dios ha diseñado sus días desde el primer momento y tiene planes de bien para ellos (Jeremías 29:11). No debemos ver a los niños como una carga o como una responsabilidad demasiado difícil de asumir. Los niños son una bendición, son herencia de Dios y recompensa para nuestras vidas. Debemos amarlos y

apreciarlos. Es un gran privilegio y honor que Dios nos conceda niños, verlos crecer y criarlos en el temor del Señor. Los niños pueden enseñarnos y ser ejemplo de vida. Jesús tomaba de su tiempo para acoger a los niños, los reconocía como personas valiosas y no solo como algo que se debía tolerar. Jesús reconoció el valor de los niños y los puso como ejemplo de cómo debemos recibir el reino de Dios. Dios anhela que le conozcamos y le amemos desde nuestra niñez. Los adultos somos responsables de enseñar a los niños a amar a Dios con todo el corazón, con toda el alma y con todas las fuerzas. Esto se hace mejor con el ejemplo. Si ellos ven que nuestro amor a Dios y el deseo de agradarle son la base de nuestras acciones, aprenderán a vivir una vida que glorifique a Dios. Dios anhela bendecir a los niños y recibirlos como sus hijos amados. Debemos valorar a los niños que Dios ha puesto en nuestro camino, no solo a nuestros hijos, sino a todos los niños que nos rodean. Abramos nuestros brazos y nuestros corazones, y aprendamos a apreciarlos y no olvidemos orar por cada uno de ellos.

Rincón casero:

Budín de Tallarines

En una sartén sofría 2 cebollas medianas cortadas en juliana fina, agregue 1 ½ taza de carne molida y condimente con pimentón en polvo, orégano y comino a gusto y el cubo de caldo de carne, y cocine por 6 a 8 minutos y reserve. Cocine 1 paquete de tallarines según las instrucciones del envase. Una vez listos, escurra el agua y reserve. Prepara una taza de salsa blanca (puede hacerla desde cero o usar los sobres preparados) y cuando esté lista agregue 2 huevos y bata hasta homogenizar. Para armar el budín, extiende la mitad de los fideos en una fuente apta para horno previamente enmantecada, sobre ello coloque la mezcla de carne y cubra con el resto de los fideos cocidos. Vierta sobre todo esto la mezcla de salsa blanca con los huevos y lleve a horno precalentado a 180° C por 20 a 25 minutos hasta que cuaje y dore levemente. Retire del horno y sirva de inmediato.



Empieza por ti

Las siguientes palabras fueron escritas en la tumba de un obispo anglicano (1100) en las criptas de la abadía de Westminster:” Cuando era joven y libre, y mi imaginación no tenía límites, soñaba con cambiar el mundo. Al volverme mayor y más sabio, descubrí que el mundo no cambiaría. Entonces acerté un poco mis objetivos y decidí cambiar sólo mi país. Pero también él parecía inamovible. Al ingresar a mis años de ocaso, en un último intento desesperado, me propuse cambiar sólo a mi familia, a los más cercanos; pero, por desgracia, no me quedaba ninguno. Y ahora que estoy en mi lecho de muerte, de pronto me doy cuenta: Si me hubiera cambiado primero a mí mismo, con el ejemplo habría cambiado mi familia; a partir de su inspiración y estímulo, podría haber hecho un bien a mi país y quién sabe, tal vez incluso habría cambiado al mundo. (Anónimo).

Con el afecto y cariño de siempre.

M. Angélica Salvany
Secretaria Corresponsal